
２０２４年度一般財団法人全日本大学バレーボール連盟 

第２回全日本理事会 議事録 

  

1. 日時：２０２４年１２月１日（日）１２：３０～ 

  

2. 会場：船橋市総合体育館 ／ＺＯＯＭリモート会議 

  

3. 出席者：監事 塩山 剛司、白神 泰介 

 副会長 秋峯 良二、富田 光一、福田 順一、山本 章雄 

 理事長 積山 和明 

 副理事長 浅井 正仁、小野瀬 聡、嶋貫  勝 

 理事 浅井 唯由、足立  学、池上 寿伸、氏原  隆、遠藤 俊郎、 

   小川  宏、勝又 禎蔵、加藤 敬夫、川合  庶、北田 豊治、 

   櫻井 貴志、滝澤維世嗣、辻  知幸、中西 康己、永谷  稔、 

   春間 好実、日置 康夫、三浦 累美、光山 秀行、横沢 民男、 

   米沢 利弘 

 学生理事 尾﨑なつ美、金三津 歩、久保 圭佑、菅井 万緒、住吉 宏太、 

            林  賢佑、平田 充人、宮田 幹大、山本 昌岳 

  陪席者 高野 和弘、上野  空、青木あめり、須山 紗那、山口 万尋 

文責者  門間 稀那  

  

・理事４５名 出席者３４名 委任１１名（過半数を超えたため理事会成立）  

  

4. 議長：積山 和明  

  

5. 議題：① 各種決算書（案）について 

 ② 男子強化事業計画について 

 ③ 女子強化事業計画について 

 ④２０２５年度役員改選について 

 

・議長により、本議事録の署名人として小野瀬副理事長が指名された。  

 

6. 議事内容  

① 各種決算書（案）について 

 ・２０２４年度 V・サマーリーグ東部・西部大会決算書（案）について説明があり、承認された。 

 ・アクティオ杯ビーチバレージャパンカレッジ２０２４決算書（案）について説明があり、承認され 

た。 

 

② 男子強化事業計画について 

 ・２０２５年度学連関係合宿及び試合予定について説明があった。 

 

③ 女子強化事業計画について 

 ・２０２５年度大学女子強化事業計画について説明があった。 

 ・２０２５年度第２回強化合宿について、期間が「２０２４年」となっているが正しくは「２０２５ 

年」であるとの訂正があった。 

 



 

④ ２０２５年度役員改選について 

 ・２０２５年度役員改選方法について説明があった。 

 ・役員候補者選考委員会について、評議員から中上理事長、代表理事として積山理事長、 

学生委員長として山本委員長、校正学連から推薦された理事として嶋貫理事、山下理事、池上理 

事、監事から白神監事が推薦され、承認された。 

 

以 上 

  

 


